



Kira Grünberg besucht Salzburg

Salzburg, 29. August 2019. Anfang dieser Woche stattete die Nationalrat-Abgeordnete Kira Grünberg Salzburg einen Besuch ab, um sich mehrer Einrichtungen des Sozial- und Gesundheitswesens anzusehen. Die ehemalige Stabhochspringerin ist seit einem schweren Trainingsunfall im Jahr 2015 querschnittgelähmt. Seit 2017 ist sie Abgeordnete im Parlament und bringt als Behindertensprecherin der ÖVP ihre eigenen Erfahrungen im Bereich der Unterstützung von Menschen mit Behinderungen bzw. mit Pflege- und Betreuungsbedarf ein.

Nach einem Besuch des inklusive Café „Kowalski“ in der Riedenburg und eines Wohnhauses für Menschen mit Behinderungen von Provinzenz in Lieferung war Kira Grünberg auch am Hilfswerk-Standort im Wissenspark Urstein zu Gast. Nach einer Besichtigung der dort angesiedelten Wohn- und Pflegewerkstatt des Hilfswerks – einem praxisnahen Lernort für Pflegefachkräfte aber auch betreuende Angehörige – wurde mit den Mitarbeiterinnen der Fachabteilung Soziale Arbeit ausführlich über Herausforderungen in Pflege und Betreuung, Chancen im Gesundheitssektor und das Alltagsleben mit und ohne Behinderung diskutiert. Das Hilfswerk Salzburg bedankt sich bei Kira Grünberg sehr herzlich für ihren Besuch!



BU: Im Bild v.l. Martina Voglreiter (Fachabteilung Soziale Arbeit des Hilfswerks), NR-Abgeordnete Kira Grünberg, Daniela Gutsch (Geschäftsführerin des Hilfswerks Salzburg und Marlene Wörndl (ebenfalls Fachabteilung Soziale Arbeit).

Bildnachweis: Hilfswerk Salzburg

Rückfragen:

Mag. Angelika Spraidner M.A.
Hilfswerk Salzburg | Unternehmenssprecherin
M | a.spraidner@salzburger.hilfswerk.at
T | 0676 8260 8161